

Exkursion von WIAI-Studentinnen zu Siemens Healthineers in Forchheim am 18.November 2025

Persönlicher Bericht von Josephine Irmer, Masterandin am Lehrstuhl für Wirtschaftsinformatik, insb. Health and Society in the Digital Age

Bamberg, 20.11.2025

Die Exkursion zu Siemens Healthineers bot mir einen tiefen und vielseitigen Einblick in das Unternehmen sowie in die beeindruckende Bandbreite der dort entwickelten Produkte. Besonders positiv fiel mir die spürbare Motivation und Begeisterung der Mitarbeitenden auf. Es wurde deutlich, dass man nicht zwingend direkt im Krankenhaus tätig sein muss, um einen wertvollen Beitrag zur Gesundheitsversorgung zu leisten: Auch die Weiterentwicklung von Diagnose- und Therapiegeräten kann entscheidend dazu beitragen, Menschenleben zu retten.

Diese Leidenschaft wurde insbesondere in den Gesprächen mit Mitarbeitenden, darunter auch einige Alumni und Alumnae der Universität Bamberg, greifbar. Ein weiteres Highlight bildete die Führung durch den sogenannten Experience Room, in dem die Produkte von Siemens Healthineers eindrucksvoll präsentiert wurden. Durch das gezielte Storytelling wurden die Geräte in einen spannenden Kontext eingebettet, was einen nachhaltigen Eindruck bei mir hinterlassen hat.

Besonders überrascht haben mich Aspekte, die bei der Entwicklung solcher Geräte zu beachten sind, etwa wie wichtig die benutzerfreundliche Handhabung großer medizinischer Geräte ist, um das Pflegepersonal körperlich zu entlasten und dessen Gesundheit langfristig zu schützen.

Abschließend kann ich sagen, dass diese Exkursion einen äußerst positiven Eindruck bei mir hinterlassen hat und ich Siemens Healthineers als potenziellen Arbeitgeber in Betracht ziehe. Ich freue mich auf weitere spannende Exkursionen und möchte dem Gleichstellungsbüro WIAI herzlich für die Organisation danken.